

ASOCIACIÓN DEL OIEA CON LA FAO PARA AUMENTAR LA PRODUCTIVIDAD DEL GANADO



1 Actividades con base sólida en la esfera de la producción pecuaria y la salud animal contribuyen a aumentar la seguridad alimentaria mundial mediante la transferencia y la aplicación de sistemas sostenibles de producción pecuaria en los que se utilizan técnicas nucleares y conexas.



2 La FAO y el OIEA se asociaron para ayudar a los Estados Miembros a aumentar la productividad de su ganado mediante el diagnóstico temprano y rápido y el control de las enfermedades transfronterizas de los animales. Medidas oportunas protegen los medios de vida de los agricultores e impiden la propagación de enfermedades.



3 El desarrollo de plataformas de diagnóstico y control, la creación de capacidad humana y la transferencia sostenible de tecnologías permiten a los servicios veterinarios nacionales prestar apoyo a los agricultores en relación con la identificación y el control rápidos de las enfermedades.



4 La erradicación mundial de la peste bovina se logró en 2011, pero no se ganó la guerra entonces. El OIEA, la FAO, la OIE y otros asociados prosiguen su lucha contra las enfermedades del ganado, como la peste de los pequeños rumiantes, la gripe aviar, la fiebre aftosa, la viruela ovina y caprina, la fiebre del valle del Rift, la tripanosomiasis y la peste porcina africana, para promover la sanidad animal y la salud pública.

Texto: Hermann Unger, Sección de Pecuaria y Salud Animal del OIEA.

Fotografías: Sección de Producción Pecuaria y Salud Animal del OIEA y Petr Pavlicek, División de Información Pública del OIEA.